

HEINRICH-SANWALD-STIFTUNG

Jahresbericht 2022

Das Jahr 2022 brachte unserer Stiftung mit ihrem Besuchsdienst zwar immer noch Einschränkungen durch die notwendigen Coronaschutzmaßnahmen, dennoch waren die Engagierten des Besuchsdienstes mit ihren Einzelbesuchen und Gruppenangeboten sehr aktiv.

Der Ehrenamtspreis für die Hof- und Gartenkonzerte, Kleinkunst und ein neues Gruppenangebot - 2022 war für die Heinrich-Sanwald-Stiftung mit ihrem Besuchsdienst sehr ereignisreich:

Kulturcafé



Zwei Jahre lang wurden die abwechslungsreichen Nachmittage von den Bewohnerinnen und Bewohnern im Seniorenzentrum St. Hedwig schmerzlich vermisst. Ende April war es dann so weit: Das Team konnte das 14-tägige Kulturcafé mit selbst gebackenem Kuchen und

vielfältigen Programmen wieder beginnen: viel Musik, Diavorträge, Themen rund um den Apfel oder Lavendel und mehr.

Hof- und Gartenkonzerte

Unsere beliebten Hof- und Gartenkonzerte fanden auch im 3. Jahr großen Anklang!

In allen 11 Kirchheimer Pflegeeinrichtungen gaben die rund 25 Musikerinnen und Musiker weiterhin mitreißende Konzerte aller Stilrichtungen: A-capella Gesangsensemble, Gitarrenspieler, Sänger mit Akkordeon, Rock- und Bluesmusiker sowie Schlager zum Mitsingen.



Über 100 Konzerte konnten wir 2022 veranstalten und den Bewohnerinnen und Bewohnern große Freude bereiten.

Ehrenamtspreis für die Hof- und Gartenkonzerte 2022



Der Ehrenamtspreis "Starke Helfer" der Kreissparkasse und des Teckboten 2022 stand unter dem Motto "Helfer in herausfordernden Zeiten". Die Musikerinnen und Musiker der Hof- und Gartenkonzerte unserer Stiftung wurden mit dem Ehrenamtspreis ausgezeichnet und die Heinrich-Sanwald-Stiftung durfte das Preisgeld von 1.500 Euro für die weiteren Konzerte entgegennehmen.

Die Heinrich-Sanwald-Stiftung möchte allen rund 50 Musiker*innen der letzten drei Jahre danken und ihnen die gebührende Anerkennung mit diesem Preis zuteilwerden lassen. Denn sie alle boten und bieten immer noch "Hilfe in herausfordernden Zeiten".

Kleinkunst im Rahmen der "Gartenkultur"



2022 kamen zu den Konzerten Auftritte von unterschiedlichen Kleinkünsten hinzu. Bei 10 Veranstaltungen traten Clowns, Zauberer, verschiedene Tanzgruppen und ein Kinderzirkus auf.

Neues Angebot im Seniorenzentrum an der Lauter

Die "Blaue Stunde", eine wöchentliche Plauderrunde, wurde Ende des Jahres von zwei Engagierten unseres Besuchsdienstes ins Leben gerufen und fand sofort großen Anklang bei den Bewohnerinnen und Bewohnern. Es wurde gebacken, gebastelt und natürlich über verschiedene Themen geplaudert.